

CIRCUITO INTERIOR**CON RAZÓN**

algunos consejeros del Info no lucen muy preocupados que digamos con las embestidas a los órganos autónomos —explícitas o sugeridas— que se han planteado desde el Gobierno federal y, el año pasado, desde el **Antiguo Palacio del Ayuntamiento**.

¿O CÓMO explicar que **Aristides Guerrero** y **Julio César Bonilla** organizaron una ceremonia para darle un reconocimiento a la Alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Brugada**, por cumplir con la transparencia?

DE ENTRADA, eso de andar dando diplomas por hacer algo a lo que la ley obliga es de llamar la atención, pero sobre todo que al invitar al Senador **César Cravioto**, aquello se volvió un mitin para hablar de lo buenos que son los de casa y lo malos que son los de enfrente.

BUENO, ¡sólo faltaron las porras y las consignas!

...

POR FALTA de quórum en las dos comisiones que tocarían el tema, la eliminación del suelo rural no pudo discutirse ayer, y eso que eran sesiones virtuales.

AL FINAL, en el balance que se hizo, no faltó el diputado que consideró que, si este tema prioritario no estaba en el extraordinario, no tenía caso celebrar dicho periodo.

Y COMO los focos rojos se encendieron, los legisladores prefirieron convocar nuevamente, para ver si los faltistas encuentran un huequito en sus vacaciones... perdón... ¡en su apretada agenda!

circuitointerior@reforma.com

